



„Berliner Tageblatt“ u. „Handels-Zeitung“ erscheint...

Bezugs- und Anzeigenpreis. Durch die Post bezogen...

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Nr. 162 39. Jahrgang und Handels-Zeitung 1. April 1910

Hierzu die Wochen-Beilage „ULK“ No. 13.

Im deutschen Unterseeboot.

Dr. Johannes Leonhart, Mitglied des Reichstages.

Manuskriptlich schreibt die Technik der Kriegsmaschinen vorwärts. Hier gibt es keinen Stillstand...

Die moderne Waffe des Seekriegs ist das Unterseeboot. Frankreich hat hier die meisten Verträge angefertigt...

Es ist nun der Grund der deutschen Zurückhaltung? Ein lohnender Mann schreibt die Technik...

Bei dieser Sachlage bin ich dem Staatssekretär v. Tirpitz ganz besonders dankbar, daß ich Gelegenheit gehabt habe...

für Meerestunde, wo ein Modell mit Periscope und teilweiser Einrichtung unter sachkundiger Führung besichtigt werden kann.

Eine Stunde blieb das Boot unter der Oberfläche der Oflsee, verschiedene wohlgeleitete Mannschaften wurden angeführt...

Das Unterseeboot hat seine Entwicklung noch nicht abgeschlossen, neue Erfindungen werden es immer mehr verbessern...

Eine Unterredung mit dem Reichstanzler.

Die Moskauer Zeitung „Russkaja Slowa“ stellt uns eine Unterredung zur Verfügung, die der Spezialkorrespondent...

„Die russische Presse“, so begann der Reichstanzler, macht damit thematisch einen großen Fehler, wenn sie die russische öffentliche Meinung gegen Deutschland aufweist...

Ueber den Zweck seiner Reise äußerte sich Herr v. Bethmann Hollweg, der russische Korrespondent verfuhr folgendermaßen: „Ich bin nach Rom gegangen, um meine italienischen Kollegen persönlich kennen zu lernen...“

wegen wird wie die bisherige. Ueber alles, was den Vatikan betrifft, sind Heydenhal und Tittoni übereingekommen...

Herr v. Bethmann Hollweg schloß die Unterredung mit den Worten: „Europa hat den letzten Willen, die reichliche Entlohnung der Röhler zu fördern...“

Verfassungskämpfe in Sachsen.

Oscar Günther, Mitglied des Reichstages und der Zweiten Kammer des sächsischen Landtages.

Die parlamentarische Arbeit ruht. Während der Reichstag seine Arbeiten erst am 12. April wieder beginnt...

Demnach lehnt man sich in der Ersten Kammer in einem Bericht ihrer Geschäftsrepräsentation...

Die heutige Zusammenkunft der Ersten Kammer ist der Fall in Sachsen. Die Reformbestrebungen im Jahre 1848 gingen am schicksaligen Landtag nicht spurlos vorüber...